



CIRCULAR N.º 41- 2022 - IEPLJBL

Arequipa 13 de Diciembre del 2022

Señores Padres de Familia:

Luego de un atento y fraterno saludo, pretendemos - a través de la presente - recordar a vosotros nuestra posición institucional frente a las paralizaciones que nunca abonan a favor del desarrollo de nuestro alicaído Perú, así como manifestar nuestra airada voz de protesta frente a los desmanes y tropelías que vienen protagonizando en nuestra región y a nivel nacional, hordas de inadaptados, quienes atentan contra la propiedad privada y el estado de derecho. En ese sentido os pedimos prestar prolija atención a los siguientes aspectos:

- Haciendo eco del Comunicado 23-2022 emitido por la GREA el día de ayer en el que dispone la suspensión de las labores educativas en todos los niveles restringiéndolas al entorno virtual y considerando el cariz que va adquiriendo las protestas en nuestra ciudad, nuestra Institución ha decidido acatar la disposición del Ente Rector de la Educación en nuestra ciudad.
- En ese sentido, el día de mañana miércoles 14, las evaluaciones se realizarán en el entorno virtual, en el horario establecido en el rol enviado con antelación, vale decir a partir de las 07:50 a.m. Pedimos a los padres premunirse del soporte tecnológico idóneo a fin de evitar inconvenientes dado que los estudiantes tendrán que estar con la cámara encendida y, en el caso de corte del fluido eléctrico, prever celulares abastecidos de carga y los correspondientes datos de internet.
- Dudamos mucho que la situación mejore para el día jueves 15, por lo que las evaluaciones de ese día se realizarán también de manera virtual, salvo que las autoridades competentes declaren el retorno a la normalidad, en cuyo caso, oportunamente enviaremos el comunicado pertinente.
- El Compartir Navideño que con tantas ansias anhelaban protagonizar nuestros estudiantes junto a sus tutores, lamentablemente queda en situación de pendiente, en atención a la coyuntura imperante.
- Con mucha pena nos hemos visto, a la vez, imposibilitados de realizar la Ceremonia de Entrega de Casacas de Promoción a los estudiantes de Cuarto de Secundaria, cuyos ensayos con mucho ímpetu se realizaron ya en días previos, sin embargo, esta situación de conflicto social no nos permite concretar.
- Por último, pedimos a vosotros estar atentos a vuestras cuentas de correo corporativo, ante cualquier viraje de la situación coyuntural. Nosotros, como Institución, emitiremos sendos comunicados estos días entre las 04:00 y 06:00 p.m.

Agradecemos con antelación, la minuciosa atención que otorguen a la presente.

Atentamente

LA DIRECCION